
ACTA Nº 419 

 

 

El día 23 de diciembre de 2021 y siendo las 11:35hs, se reúnen en la sala Ignacio M. 

Cisneros de la sede gremial, los siguientes miembros de Comisión Directiva de AGD: 

Granato Florencia, Watson Santiago, Moyetta Adriana, Mouguelar Horacio y Finola Alfio. 

Los temas tratados, fueron los siguientes: 

 

Ya aprobados por la CD a través del grupo de Whatsapp, ad-referendum de su 

aprobación en reunión de Comisión Directiva 

1) Subsidios de Nacimiento 

2) Subsidios de Apoyo Económico 

3) Pedidos del Salones 

4) Compras y presupuestos aprobados 

5) Tareas de mantenimiento 

6) Aumento de los subsidios de Nacimiento y Casamiento 

7) Impugnación de concurso, derivación 

8) Consulta al IEC 

9) Nuevo convenio 

10) Poderes para el Congreso de Conadu 

11) Convenio por uso de la pileta del campus 

 

Nuevos Temas 

12) Subsidios de Apoyo Económico 

13) Solicitudes de Afiliación y Desafiliación 

14) Licencia por Vacaciones 

15) Ayuda Escolar 

16) Mobiliario 

 

Desarrollo 

1)- Se aprueba un Subsidio por Nacimiento 

2)- Se aprueban dos solicitudes de Apoyo Económico (noviembre). 

3)- Se aprueban dos solicitudes para el uso del salón Ernesto Siber y una solicitud para 

el salón chico (noviembre). 

4)- Se aprobaron varias compras, presupuestos y colaboraciones que se detallan a 

continuación: 

 -Renovación celulares trabajadoras administrativas- compra en Fravega –2 

CELULARES TCL 7 PLUS $30,998-  

- Servicio de merienda para la Asamblea Ordinaria del 04.11 – Fue aprobado el 

presupuesto 2 banderas $6500 

- Cambio de servicio internet Arnet a Fibertel por mejores promociones y velocidad  

- Cambio de batería Alarma por falla en corte de Luz-  

- Servicio Arrea Protegida AMOR Y PAZ: por enero no se abona al estar casi sin 

actividad.  

- Picada los Girasoles Fiambrería para el brindis 23.11 de la Comisión Directiva con el 

personal. 

- Compra en MOOD PRO DE 3 pen drives para internet- $1900 c/u  

- Nuevos Carnet de afiliados en Sello Lujan. 

- Colaboración con SEDRONAR para la adquisición de pinturas destinadas a la 

realización de Murales en barrio 130 viviendas. 

5)- Se aprobó la realización de varias tareas de mantenimiento: 

- Electricista: anulación de tomas de patio que generaban cortes de electricidad. 



- Arreglos en baños salón chico (cambio canillas y destape de cañerías) y arreglo 

enchufe freezer. 

6)- Se aprobaron Aumentos en los Subsidios Nacimiento y Casamiento, según lo 

publicado por el ANSES, quedando Nacimiento en $4965 y Casamiento en $5452. 

7)- Se aprobó la derivación de una consulta por impugnación de concurso al Abogado 

Eugenio BIAFORE. 

8)- Se toma conocimiento que se realizaron averiguaciones en el Instituto de CONADU 

(IEC) a raíz de la consulta de un afiliado. Desde allí responden no tener información 

sobre un encuentro a realizarse en Brasil en 2022 por aniversario fallecimiento PAULO 

FREIRE, y que por la situación sanitaria no tienen previsto asistir a actividades 

presenciales internacionales. 

9)- Se pone a consideración y es aprobado un nuevo convenio con librería Erika Debandi 

Papelera para Ayuda Escolar. Ofrece un 15% extra de descuento sobre bono ayuda 

escolar. 

10)- Ante la convocatoria del Congreso de CONADU para el 3/12, se aprueba el envío de 

la nota comisión de poderes a CONADU y documentación por encomienda. 

11)- Se pone a consideración y se aprueba el presupuesto enviado por la Secretaría de 

Bienestar para el uso de la pileta del campus de $75.250 por  100 carnets, a pagar la 1ra 

cta en diciembre $30.100 y 2da cuota en marzo $45.150 

12)- Se aprueba una solicitud Apoyo Económico. 

13)- Se reciben y aprueban 6 solicitudes de Afiliación y 1 de desafiliación. 

14)- Se aprueba el siguiente calendario de licencias por vacaciones para el personal:  

Paola 41 días + 5 domingos + 1 feriado (5/2 día empleado UTEDYC) = 47 días totales. 

Serían del 10/01 al 25/02. Se tomará del 10/01 al 06/02 (28 días), quedando pendientes 

19 días. 

Nilda 41 días + 5 domingos + 1 feriado = 47 días. Serían del 03/01 al 18/02. Se tomará 

del 03/01 al 06/02 (35 días), quedando 12 días pendientes. 

Laura 21 días corridos. Serían del 17/01 al 06/02. Se tomará del 17/01 al 28/01, 

quedando 9 días pendientes. 

15)- Se delibera sobre el monto de la Ayuda Escolar para el año 2022. Se tiene en 

cuenta que el año pasado el monto de la ayuda fue de $1500; que se inscribieron para 

recibir 365 bonos, de los que  finalmente se abonaron 349 bonos; y que las librerías  

informaron un aumento de entre el 50 y 60%. Se considera, en particular, que el 

incremento salarial percibido en el 2021 totaliza un 50%, por lo que se aprueba el monto 

de $2250 de Ayuda Escolar por hijo de afiliade en edad escolar para el 2022. 

16)- Se aprueba la compra de una mesa grande para Comisión Directiva (con 

refuncionalización del espacio) y armario grande en Cocina de salón chico, para guardar 

elementos que están en CD, entre otros. Se irá avanzando en la implementación. 

Se aprueba y se avanzará en su implementación: brindar servicio de vajilla en salón 

chico, que podrá ser alquilado aparte, en caso de ser requerido y por lo que se abonará 

también en caso de extravío y/o roturas. 

 

Sin más temas a tratar, siendo las 12:40, se da por concluida la reunión. 


